

## **ENTREGA DE BENEFICIOS PARA EL SECTOR AGRÍCOLA DE EL ORO**

El Oro, 26 de febrero de 2025



El agricultor no pide regalos, pide herramientas. No pide favores, pide lo que le corresponde. Y este gobierno no viene a regalarles nada, viene a devolverles lo que es suyo.

Por eso estamos entregando insumos, títulos de propiedad y unidades de movilización agroproductiva. Porque un agricultor con buenos equipos produce más, gana más, y su familia vive mejor.

Por eso hoy legalizamos 50 títulos de propiedad de tierras rurales. Porque no es posible que alguien trabaje la tierra sin

la seguridad de que es suya. Esa incertidumbre se acabó con este gobierno.

También estamos entregando 2 unidades de movilización agroproductiva. Porque el negocio del campo no termina en la cosecha, sino en la venta, y no puede ser que el agricultor pierda su ganancia en intermediarios abusivos.

Y por eso capacitamos y entregamos insumos. Porque queremos que el agricultor no solo siembre, sino que genere productos de calidad.

Así es como hacemos justicia a un sector que por años sufrió el abandono. Y hemos puesto a cargo del MAG (Ministerio de Agricultura) a un orense, a un orense comprometido, un orense que ha trabajado la tierra desde que tiene uso de razón, es Danilo Palacios.

Nosotros tenemos que ser muy agradecidos con la gente de El Oro. El Oro a nosotros nos dio la victoria en la última contienda electoral, y nos va a dar la victoria en esta contienda electoral el 13 de abril.

El Oro siempre ha sido productivo. El Oro siempre ha sido trabajador, y El Oro siempre ha encontrado en su pueblo la forma de salir adelante. Solo necesita las condiciones adecuadas y un gobierno que lo acompañe. Un gobierno que tenga el corazón y la empatía para entender las necesidades de las personas. Y este equipo, este gobierno joven, este gobierno del Nuevo Ecuador, jamás dejará desamparado a

su pueblo. Jamás trabajaré en contra de su pueblo. Es más, trabajaré día y noche. No descansaré hasta que cada uno de los ecuatorianos tenga una mejor vida, hasta que cada uno de los ecuatorianos tenga seguridad, tenga empleo, tenga progreso y tenga lo que verdaderamente se merece que es dignidad humana.

Quiero agradecer y concluir reconociendo a las autoridades locales, al prefecto, a la alcaldesa y a todas las personas que hoy en día siguen creyendo que un mejor Ecuador es posible. Que siguen creyendo que estamos en el camino adecuado.

Y con toda la adversidad que hemos tenido, hemos logrado salir adelante.

Muchas gracias.

**DANIEL NOBOA AZIN**

**Presidente Constitucional de la República del Ecuador**